
審議経過 
議事 
（１）平成３０年度スポーツ施設改修について 

 
【事務局】 
資料（６ページ）に基づき説明 

 
質疑応答 
 
【委員】 
 神根運動場の野球場内に水洗トイレが設置され、利用者からトイレ側にも自

動販売機を設置してもらいたいとの要望があるため検討していただきたい。 
 
【事務局】 
 利用者の状況を確認しながら検討していく。 
 
【委員】 
 自動販売機は神根運動場野球場の外に設置されているのか。設置要望はある

が自動販売機が荒らされる可能性があるため設置していないのではないか。 
 
【事務局】 
 神根運動場野球場は施錠ができるためグラウンド内に自動販売機を設置して

いる。その辺も踏まえて検討していく。 
 
 
（２）第１１回川口ツーデーマーチについて 
 
【事務局】 
資料（７、８ページ）に基づき説明 

 
質疑応答 
 なし 
 
（３）第３７回川口マラソン大会について 
 
【事務局】 
別添資料に基づき説明 

 
質疑応答 
 
【委員】 
 さいたま国際マラソン大会と日程が近いため、参加者が減少するのではと懸

念している。 



【事務局】 
 来年度及び翌年度以降の開催日程について、さいたま市へ問い合わせたとこ

ろ同時期に開催するか未定であるとの回答であった。 
 
【委員】 
 前回の会議において沿道応援用の小旗の有無について質問させていただいた

が今回はどうなのか。 
 
【事務局】 
 川口市スポーツ協会から朝日新聞に確認していただいたところ、以前は協賛

企業でありＰＲを兼ねて配布していたが、配布後の回収問題などがあり現状は

配布を縮小しているとの回答であった。 
 
【会長】 
 コースについて何か意見があれば、川口市スポーツ協会まで連絡をいただき

たい。 
 
報告 
（１）平成２９年度スポーツ施設の利用状況について  
 
【事務局】 
資料（９、１０ページ）に基づき説明 

 
質疑応答 
 
【会長】 
 改修工事で施設を休止しているため利用人数の減少はやむを得ないと考える。 
 
【委員】 
 北スポーツセンター体育館天井の断熱材は改修しないのか。 
 
【事務局】 
 北スポーツセンター体育館の天井改修については、８月から利用を休止し、

改修工事に取り掛かる予定である。 
 

（２）東京オリンピック・パラリンピック事前キャンプ候補地の視察状況 
について 

 
【事務局】 
資料（１１ページ）に基づき説明 

 
質疑応答 
 
 



【委員】 
 平成３０年１２月までにスロベニア共和国はキャンプ地の締結について回答

するとのことだが、他の国は如何か。 
 
【事務局】 
 メール等の問い合わせはあるが、他の国については連絡をいただいていない。 
 
【委員】 
 誘致した場合は、川口市内の宿泊施設を提供するのか。 
 
【事務局】 
 旅館業法による許可を受けている宿泊施設を視察する際に、スポーツ施設と

一緒に視察していただいている。 
 
【委員】 
 ベルギー王国の備考欄に記入されている宿泊施設のセキュリティ・プライバ

シーとは何か。 
 
【事務局】 
 宿泊施設がチェックインの時間と重なったため、セキュリティの関係上、見

学することが出来なかったがパンフレット等を見せて対応した。 
 
【委員】 
 どのくらいの期間、事前キャンプを行うものなのか。 
 
【事務局】 
 事前キャンプの期間は国によって違うため、希望する国との調整となる。 
 
【委員】 
 事前キャンプ誘致にかかる経費は概算でどの位かかるのか。 
 
【事務局】 
 経費については覚書や協定書を締結してから算出することとなる。 
 
（３）平成２９年度主要体育関係行事について 
 
【事務局】 
資料（１２、１３ページ）に基づき説明 

 
質疑応答 
 
【委員】 
 中学校駅伝競走大会の会場が川口オートレース場となっているが場内を走る

のか。 



【事務局】 
 オートレース場内と場外の売店前を走り、１周約１キロメートルのコースで

ある。場内にあるモニターに走っている様子が映し出される。 
 
【委員】 
 市内道路を走るのは難しいのか。 
 
【事務局】 
 以前は青木町公園総合運動場周辺で開催されていたが、交通規制の関係上、

オートレース場に変更となった経緯がある。 
 
【委員】 
 オートレース場での開催は、場内アナウンスやモニターに走っている様子が

映し出されるため、選手と観客席に一体感が生まれる。ぜひ大会を観戦してい

ただきたい。 
 
その他 
 
【委員】 
 猛暑のため色々な大会が中止されている。スポーツ少年団では熱中症に関す

る情報提供をしているのか。 
 
【委員】 
 熱中症等の情報提供をしている。 
 
【委員】 
 夏休み期間中は、各競技団体の大会は熱中症予防の情報提供について各競技

団体の代表者に任せているのか。 
 
【事務局】 
 各競技団体で情報提供していただくこととしている。各スポーツセンターに

ついては、現在、暑さ指数等の情報を利用者に案内している。 
 
【委員】 
 青木町公園の有料駐車場は駐車台数が非常に少なく満車となってしまうため、

その分、庭球場の駐輪場がいっぱいになる。また、駐車場のトラブルで出庫で

きず解決するまでに時間がかかったため、迅速に対応していただきたい。 
 
【事務局】 
有料駐車場の管理は公園課となるため、担当課に連絡し対処していく。 


